

まちのわだい



土与部行政区でペットボトルのキャップ回収を始めました



9月下旬から、土与部行政区において、ペットボトルのキャップ回収が始められました。

この回収は、土与部行政区の方々の話し合いにより始められたもので、ごみの集積所にかごを設置し、ごみを出す際などにキャップを入れる方法で行つております。

このペットボトルのキャップは、800個で「ポリオワクチン」に生まれかわり、子どもの命を救えます。

なお、五霞町社会福祉協議会では、随時キャップ回収を行っていますので、ご協力を願っています。

堤防強化対策起工式 が行われました

表紙写真

11月13日、山王地内の利根レ

クリエーション公園において、堤防強化対策起工式が行われ、今年度より山王・山王山地先から工事が着手されます。

この事業は、昭和22年に発生したカスリーン台風による洪水被害を教訓とし、沿川流域住民の安心・安全な暮らしの確保と

首都圏域における壊滅的な被害を防止するため、利根川・江戸川の右岸を対象に埼玉県深谷市から同県吉川市までの約70km区間において、現在の堤防幅をさらに30~40m拡幅し、出水の際の浸透による堤防の決壊を防ぐための工事です。

式典には、地元対策協議会や関係行政区長、町議会、国・県・町の関係者約50人が出席し、

この組合は、電力会社の区割で組織されており、昨年は栗橋町、本年度は五霞町の公共施設の清掃を行っています。

当日の作業では、普段できない高所箇所の清掃を行つていただき、きれいな外灯となりました。



中央公民館・役場の外灯清掃が行われました

交通安全高齢者自転車競技茨城県大会が開催されました

10

月24日、中央公民館・役場において、埼玉県電気工事組合

久喜支部栗橋・五霞地区16社(町内5社)による高所外灯の清掃作業が行われました。

この組合は、電力会社の区割で組織されており、昨年は栗橋町、本年度は五霞町の公共施設の清掃を行っています。



■出場選手(敬称略)
斎藤清子 橋本信子 奈良きよ 須釜なつ子 須釜ひろ子

第29回山王山スポーツフェスティバルが開催されました

10月22日、那珂総合公園アリーナ(那珂市)にて、交通安全高齢者自転車競技茨城県大会が盛大に行われました。町から5名の方が、境地区の代表選手として出場し、日頃の練習の成果を十分に發揮し、優秀な成績を収めました。

10月18日、山王山運動公園において、山王山スポーツフェスティバルが行われました。このスポーツフェスティバルは、山王山地区住民の親睦と健康増進を目的に行い、今回で29回目を迎えるました。

当日は、子どもから高齢者の方までの約150名が参加し、ゴルフゲームや新玉入れ、ウォーキングが行われ、参加者全員が心地よい汗を流していました。

